

# みかん・りんごの

## フレッシュ通信

10月号

ナーズリー組クラス通信

担任：宇治田沙季 坂本真里 十川天音

色づく木の葉に、地面に重なる落ち葉や木の実。季節はもうすっかり秋ですね。2学期が始まり、久しぶりにあった子ども達の成長に驚くと共に、寂しい時には甘えてみたり、先生達に飛び付いて驚かせてみたりと、更に関係性が深まっている事を感じ、嬉しくなる今日この頃です(^)

今月は、遠足がありますね！子ども達と、この季節ならではの遊びを、遠足だけでなく日々の保育と共に楽しみたいと思います♪



### はい、あ〜ん

友達同士の関わりは、1学期から更に増えている子ども達。

コーナー遊びの時間にはS君が、犬の本を近くにいた先生と友達に読んでくれました。

その犬が「痛——い！」と話す時、側で見ているR君が救急車のおもちゃを持って登場してくれる等、状況に応じての子ども達の反応と、そのやり取りが面白いです♪

又、ある給食の時間。Mちゃんが苦手なものがあってか、もう食べられないと。そんなMちゃんに先生は、「なら、これだけ食べよう。食べられるよ♪がんばれ、がんばれ！」と声を掛けました。すると、先生の隣に座っていたS君が、Mちゃんに向かって「がんばれ！がんばれ！」と声をかけながら、「はい、あ——ん」とスプーンを手に持ち、食べさせようとしてくれました！相手の子が口を閉ざしてしまっても、「もう食べられないの？」「ごちそうさま？」と優しく声を掛けていました。何とも言えない、暖かい気持ち(^)♪

笑顔や真似っこ等でコミュニケーションを取る子もいれば、言葉でのやり取りを楽しむ子もいたり、その楽しみ方は様々ですが、人に対する興味、関心の意欲があるのって、本当に素晴らしい事。

ここからの、子ども達の成長がますます楽しみになりました☆

### あれれ？何でなの——???

ハサミ遊びで、みんなが沢山切った画用紙&クレップ紙というものを使って、ジュース(色水)を作って遊びました！クレップ紙は、水に入れるとさっと色が変わり、まるでジュースのように変化する紙です

1枚ずつ、色んなクレップ紙をカップに入れ、更に違う色を入れて、色の変化を何度も楽しんでいました。

遊ぶ中で、画用紙を入れて、くるくる混ぜていた子が、「何で？何でなの？何で変わらないの——??」「あれ、おかしいね——。」と、一生懸命混ぜながらどうやったら色がつくのか、色をつける為にはどうしたら良いのか、を考え、先生に助けを求めていました。こうしたい！という思いに溢れ、そうなる為には、ああかな？こうかな？と考えてやってみようとする姿が、色んなところで見られます♪探求心溢れる子ども達の目が、とっても素敵です。



### 【10月の行事予定】

- 2日(水) 願書提出  
りんご組(10:00~11:00)  
みかん組(11:00~12:00)
- 4日(金) 入園面談
- 30日(水) 秋の遠足(大泉緑地公園)  
(予備日: 11月1日(金))
- 通常保育スタート  
2日(水) りんご組  
8日(火) みかん組

### 今月の主な遊び・活動

- ミニパラバルーンで遊びます。
- クレヨンで遊びます。
- かけっこ遊びをします。

### お願いします

- 10月3週目より、お着替えセットの衣替えをしたいので、季節に合った衣服を子ども達に持たせて下さい。夏服は、鞆に入れて持ち帰ります。